

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:37

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Viernes 18 de Marzo de 2005

### Principales Titulares de Periódicos

#### La Prensa

##### **+Despilfarro en Legislativo.**

+Parlamento ha cometido evasión fiscal y tiene déficit de más de 26 millones por mala administración  
+Gastos también aumentaron porque en dos años el número de trabajadores subió de 320 a 517 A la Contraloría El diputado sandinista Bayardo Arce presentó una moción a la directiva del parlamento, para que solicite a la Contraloría General de la República una "auditoría especial sobre la administración de los últimos dos años". \* "Tenemos que ver dónde nos chima el zapato y que eso nos permita ordenar las finanzas con perspectivas de futuro", dijo. \* Noguera respaldó la moción de Arce y pidió "que la Contraloría cuanto antes haga la auditoría y también dé a conocer el resultado de las otras auditorías que se han realizado". \* Cabe señalar que la misma solicitud le hicieron al ente fiscalizador en el 2004, en el ínterin del cambio de junta directiva, sin que se conozcan aún los resultados de esa auditoría, si es que se hizo. Premian a los aliados Directivos del Sindicato de Trabajadores Autónomos de la Asamblea Nacional (Sitraan) aseguran que el presidente de la Asamblea Nacional, René Núñez, pretende despedir a 105 empleados, aprovechando el receso de Semana Santa y alegando austeridad. Sin embargo, ha contratado a personas de la Convergencia Nacional, aliados del FSLN, con jugosos salarios, como Miriam Argüello y Julia Mena.

##### **+Estado recibirá 90 millones por placas.**

+Con el cambio de placas a los vehículos de Nicaragua, la Policía Nacional pretende actualizar sus archivos y dar seguridad a los propietarios, dijo el Director de Tránsito, comisionado mayor Manuel Roque.

##### **+Gobierno investigará propiedades de Borge.**

+La Verde Sonrisa no aparece en ningún archivo de Intendencia.

##### **+Diecinueve balnearios tienen residuos fecales.**

+Contaminación por heces es muy alta en las aguas de El Trapiche.

### El Nuevo Diario

##### **+Abuso con nuevas placas.**

+De ilegal y peligroso calificó el economista René Vallecillo el cobro del Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI) como condición para entregar el "sticker" de rodamiento, y, peor aún, para la renovación de las placas.

+Vallecillo señaló que el alcalde Dionisio Marengo y la Policía se extralimitan en sus funciones al implementar esta medida, que ayer oficializaron varios comisionados en conferencia de prensa.

##### **+Vehículos podrán ser secuestrados.**

+Comisionados informan que las alcaldías de todo el país "acondicionarán lugares para retener automotores".

+Además, mientras estén allí, dueños pagarán el estacionamiento.

##### **+Inmoral alza de Solka a medicinas.**

+Ministra Gurdíán repudió actitud oportunista que agrava situación de población enferma y pobre.

+Entre los productos afectados están el Alumín, Metrazol, Pyrofantil, Cefadoxilo y Difenhidramina.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:37

PAG - 2 -

### **+Nicaragua nada en la corrupción.**

+Una vez más el principal parámetro es la partidización de la administración de justicia.

+Ocupamos un lugar ignominioso en la escala.

### **+Caerá peso de la ley a “fantasmas”.**

+Anden responsabiliza a delegados municipales y departamentales.

### **+Alertan sobre más balnearios contaminados.**

+Una flota de vehículos destinará el Minsa para inspeccionar la situación higiénica en las playas durante la Semana Santa.

+El Ministerio de Salud (Minsa) desplegará un fuerte operativo de vigilancia sanitaria en todos los balnearios del país, a fin de que haya un “estricto cumplimiento” de las medidas higiénicas para evitar que la epidemia de diarrea aguda por rotavirus, se salga de control.

### **Editorial**

#### **La Prensa**

#### **Quitar para repartir**

“El diputado sandinista y segundo jefe del FSLN, Tomás Borge Martínez, justificó el haberse apoderado de valiosas propiedades urbanas y rurales, en los días posteriores a las elecciones y el cambio de gobierno de 1990, porque según él “lo hizo para beneficiar a los niños desgraciados” (LA PRENSA, jueves 17 de marzo del 2005).

La justificación de que se despoja a los que tienen para favorecer a los desposeídos es un argumento tan trillado como antiguo.

Pero volviendo al caso de los antiguos líderes comunistas y revolucionarios que llegaron pobres al poder y que ahora son millonarios, es necesario subrayar que la apropiación indebida de las propiedades y bienes ajenos es un delito jurídico y moral, independientemente de las razones con las que se le quiera justificar.

¿Acaso no fue esto lo que ocurrió al pueblo de Nicaragua, que comenzaron robando para él pero terminaron robándole?”.

#### **Montaje. (Martín Matus)**

“¿Es posible que el FSLN se esté fraccionando? No lo creo. Todo es un montaje que al final tendrá una linda luna de miel (Ortega y Lewites), ellos mismos nos están haciendo creer que quieren “democracia” dentro de su partido. Después de analizar sus respuestas en las tantas entrevistas creo que Herty sigue siendo sandinista pero moderado. Si en verdad quiere mucho a Nicaragua, ¿por qué no se fracciona del FSLN y funda una segunda vía para los sandinistas? Sería lo mejor, pues su partido le dio una baja deshonrosa.

Sin embargo él insiste en seguir representando a su partido. Me pregunto: ¿por qué tanto ahínco? ¿Por qué Herty se une al ya fraccionado partido sandinista? Lo peor del caso es que están recibiendo propaganda gratis “hasta internacional”.

En una entrevista virtual por medio de LA PRENSA Lewites dijo: “Seguiré siendo sandinista y antiimperialista”. Parfraseando una frase muy nica: “La mona aunque se vista de seda mona se queda”. Por otro lado, me causó curiosidad que algunos que le preguntaban desde EE.UU. se autollamaban “sandinistas”. ¡Vaya! Qué lindo es decir en EE.UU. “soy sandinista” y no ser atacado

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:37

PAG - 3 -

con represalias por serlo. Una más de las tantas bondades del “imperialismo” es respetar el derecho de las personas”.

### Caricaturas

#### La Prensa



#### El Nuevo Diario



### Opinión

#### La Prensa

#### **Ejercicio de la imaginación. (León Núñez)**

“Los miembros de la peña literaria El Bejuco de Acoyapa se imaginan que la candidatura presidencial de Daniel Ortega sería perjudicial para Nicaragua, y que más perjudicial sería, según ellos, su triunfo electoral en noviembre del 2006. En El Bejuco se cree que la sola “imagen presidencial” del señor Ortega, aún sin tomar posesión de su cargo, asusta a los inversionistas; ahuyenta el dinero del país. Los economistas de la peña se imaginan que la fuga de dólares que se va a producir de junio a noviembre del 2006 va a ser muy superior a la que se produjo durante los cinco meses anteriores a las elecciones del 2001. Para ellos no existen razones que los haga imaginarse de que no vaya a ser así, porque piensan —salvo un “lewitazo” imaginativo— que Daniel Ortega tiene mayores posibilidades que las que tuvo en el año 2001, de ganar por las buenas o por las malas las próximas elecciones presidenciales.

En la peña suponen que a partir del 10 de enero del 2007 don Daniel, tratando de evitar un colapso económico, trataría de conseguir ayuda financiera de Hugo Chávez, Lula, etc., aunque sin resultado

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:37

PAG - 4 -

positivo alguno. Ante esta negativa los “bejuquianos” se imaginan que don Daniel no va a tener más remedio que aplicar la política económica del “corralito financiero” —que no es propiamente una política de izquierda— congelando indefinidamente todos los depósitos bancarios y dando como “ipegüe” la desmonetización “democrática” de nuestro país. Yo pregunté: ¿cuál sería después la situación de Nicaragua? Se sospecha que sería tan trágica que ninguno de los presentes se atrevió a imaginársela.

Naturalmente que todo esto es producto de la imaginación de los que integran la peña El Bejuco. Pero no estaría de más que en los próximos días de Semana Santa los nicaragüenses reflexionen sobre este ejercicio imaginativo. No vaya a ser que de noviembre del 2006 en adelante este ejercicio de la imaginación se convierta en una realidad“.

### **El potencial de la energía hidroeléctrica. (Orlando N. Bonilla)**

“Ahora que próximamente vamos a ser parte del SIEPAC necesitamos figurar en el mismo como generadores de energía y futuros exportadores a los otros países miembros. Por el momento, el Proyecto Hidroeléctrico COPALAR en el Río Grande de Matagalpa es el más avanzado en energía hídrica en Nicaragua y los estudios realizados por técnicos mexicanos lo han declarado factible así como económicamente viable por bancos extranjeros y ciento por ciento con capital privado. Este proyecto de 350 MW sería nuestro aporte al SIEPAC y pondría a Nicaragua como líder energético en la región. Se necesita que el Poder Ejecutivo le dé su aval y más que todo que el Poder Legislativo apruebe en su totalidad la Ley de Aguas y modifique la Ley de Energía Hidroeléctrica que hasta ahora sólo permite la construcción de proyectos no mayores de 5 MW.

La Asamblea debe velar por el bienestar de los nicaragüenses y la energía eléctrica es vital para el país, así que los diputados así como las entidades gubernamentales relacionadas con este tema deben profundizar en éste u otros proyectos hidroeléctricos para garantizar el futuro energético nicaragüense”.

### **Defensa e inseguridad ciudadana. (Ricardo Sánchez Calero)**

“El Ejército de Nicaragua bien podría combinarse con la Policía Nacional y llevar un plan conjunto de patrullaje en los barrios, en vista que no se tiene conflicto internacional o nacional de carácter militar. Los poderes del Estado, Ejecutivo y Legislativo, ante esta realidad que cada día se incrementa deberían crear una ley antipandillas o agrupaciones de grupos que acechan comúnmente en las noches para cometer sus fechorías. Así se brinda protección ciudadana constitucional a la población, a la vez se da a Nicaragua una mejor imagen ante la vista del posible inversionista.

Estas agrupaciones modernas en Nicaragua no alcanzan aún los niveles de organización que estos grupos poseen en el resto del área, no esperemos que ante la inercia de las instituciones del Estado por frenar este fenómeno social el ciudadano común tome la ley en sus manos, o más aún, que los hoy grupos de antisociales apodados pandillas lleguen dentro de poco a convertirse en grupos de antisociales autoproclamados maras”.

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:37

PAG - 5 -

### El Nuevo Diario

#### **La lucha por la democracia y la soberanía. (Felipe Chen)**

“El Status Quo de la República de China es independiente y soberano.

La República de China es una nación independiente y soberana y dicha soberanía descansa sobre los 23 millones de habitantes taiwaneses, quienes son los únicos con derecho a tomar decisiones de su propio futuro.

Taiwán no está en ningún momento bajo la jurisdicción de China Comunista. Ninguno de ambos lados del estrecho tiene jurisdicción el uno sobre el otro y esto ha sido desde hace mucho tiempo el status quo del estrecho de Taiwán.

En la actualidad, el gobierno chino ha cambiado el principio ficticio de “una sola China” a una ley que claramente establece que la “unificación” es un deber legal y una responsabilidad sagrada del pueblo taiwanés”, cambiando unilateralmente el estatus quo del estrecho de Taiwán. Estas serias provocaciones, no solo, no son de beneficio para el desarrollo de las relaciones del estrecho, sino que crean pánico emocional en el pueblo taiwanés.

Taiwán es miembro responsable de la comunidad internacional y el gobierno de la República de China también ha actuado responsablemente durante este período. Cuando el presidente Chen-Shui-bian asumió su segundo periodo, garantizó que el centro de las políticas del estrecho serían la paz y el desarrollo. Inclusive en días recientes expresó que “la reconciliación no significa el retiro; pararse firme no significa oponerse”, y esta es nuestra posición en el acuerdo del estrecho”.

#### **¿Gobernar desde abajo o desde lo más bajo? (Edwin Sánchez)**

“Sé que Carlos Mejía Godoy es un hombre que tiene limpia, limpia la mirada, pero además, si hubo un triunfo de la revolución también fue parte de su obra, porque él es pieza clave del mejor material humano que engendró el 19 de julio.

No sé cómo alguien es capaz de decir que Carlos trabajó “con material ajeno” para elaborar sus inmortales cantos. Contraproducente para la línea de pensamiento que trata de simplificar Nicaragua desde sus versos entre revolucionarios y pro imperialistas, iluminados y perversos.

Carlos seguirá siendo el compositor de sus grandes temas. Y los podrá cantar con toda la autoridad moral con que él mismo ha entonado su existencia, rimando el discurso con el curso de su vida misma, una proeza muy difícil de ver todos los días en nuestro medio ocre de la política nicaragüense.

Seguirá siendo el autor de “El Cristo de Palacagüina”, porque aquel cipotillo que entonces quería ser guerrillero, nunca pensó formar ningún círculo de hierro y dinero, mucho menos gobernar desde lo más bajo”.

#### **Breves apuntes para Raúl Venerio. (Jerson Bejarano)**

“Lo curioso es que Lewites, desde el pasado 16 de enero, antes de que la cúpula sandinista lo expulsara, y mucho antes de realizarse el congreso en Matagalpa, dejó en claro que ellos solicitaban la realización de elecciones primarias, para que la base escogiera al candidato por el FSLN en las elecciones del 2006. Nunca se habló de sustituir en el cargo al secretario general del FSLN. ¿O es que Venerio, al igual que la cúpula sandinista, desde siempre han reservado la candidatura presidencial a Daniel Ortega? Esto es lo que uno deduce cuando sugiere que el ex alcalde capitalino

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:37

PAG - 6 -

se orienta por la política de “Apartate vos para ponerme yo”.

Se han enterado de que Herty, siempre fue un político conservador metido a sandinista, para buscar réditos; que jamás tuvo la intención de trabajar por y para el Frente, y que la actitud de ahora no es más que el resultado de un viejo plan metódicamente elaborado para saltar sobre los frutos que el Partido está por cosechar. Habría que preguntarse si su hermano mártir, Israel Lewites, fue en algún momento parte de ese “plan”.

Venerio comparte el mismo espíritu triunfalista de su líder Daniel Ortega, y hace un galimatías en el que lo único que se logra sacar en claro, es que los buenos son ellos, los que están del lado de la cúpula, ellos son los serios y los honrados, y que a pesar de que todo el mundo tiene derechos, no hay que confundir anarquías con tolerancias”.

### **El debate sandinista vs. la calle sandinista. (Rafael René Corea)**

“El camarada Onofre ya ha desnaturalizado al FSLN, según él, ya no es ni revolucionario, ni anti-imperialista, ni anti-capitalista, más bien es corrupto, sin embargo me gustaría saber si el imperialismo de USA piensa igual que el camarada, porque de lo contrario él estaría pregonando en un desierto”, agregó contundente.

Y las mujeres qué piensan del debate sandinista, me atreví a preguntar a varias que preparaban un vigorón. “Yo pienso que no es correcto el ataque contra la compañera Rosario; no está bien porque lo hacen compañeras que viven en Estados Unidos y Canadá. Ellas entran y salen como Pedro por su casa; mire en cambio lo que le pasó a la compañera Dora María Téllez”. Debo de admitir que su respuesta razonada e integral me sorprendió mucho, pues sobrepasó mis expectativas, respecto al interés de la calle sandinista sobre el debate en los medios de los sandinistas.

“Oiga usted que pregunta tanto”, me grito un señor que barría en la calle. “¿Por qué tanto alboroto, acaso no vivimos en democracia. Llevamos catorce años en democracia o es que tenemos que decir como alguien dijo de Somoza viejo en Estados Unidos: “Es un hijo de puta, pero es nuestro hijo” y nuestra democracia es de mierda, pero es nuestra democracia y viva la democracia y viva Herty y qué?”, exclamó campantemente y se alejó mientras arrastraba un viejo carretón casi destruido por los años.”

### **¿El surgimiento “pacífico” de China? (Joseph S. Nye)**

“La incapacidad de China para competir con los Estados Unidos a nivel global no significa que no podría retar a ese país en el Este de Asia, o que la guerra por Taiwán sea imposible. Los países débiles a veces atacan cuando se sienten arrinconados, como lo hizo Japón en Pearl Harbor o China cuando entró a la guerra de Corea en 1950. Si, por ejemplo, Taiwán declarara su independencia, China probablemente intervendría con sus fuerzas armadas, sin importar el costo económico o militar percibido. Pero sería poco probable que ganara y una política prudente en ambos bandos puede hacer que tal guerra sea improbable”.

### **¿Qué mundo heredaremos? (Ary Neil Pantoja)**

“Mientras Nicaragua continúa debatiendo si Herty Lewites, Daniel Ortega o Eduardo Montealegre es el candidato idóneo para las elecciones presidenciales de 2006; o si el reo Arnoldo Alemán saldrá de

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:37

PAG - 7 -

la "cárcel" antes o después de Semana Santa; o si el juez David Rojas fallará a favor o en contra de funcionarios del presidente Enrique Bolaños por los delitos electorales, el resto del mundo se debate entre la subsistencia y la de-saparición paulatina de la humanidad.

En 1977, tras firmar el primer acuerdo con Estados Unidos para recuperar la soberanía del Canal de Panamá en declaraciones a los periodistas que en esa ocasión le increpaban que su insistencia por lograr dicho acuerdo era con fines electorales y que por tanto era político, el entonces presidente, general Omar Torrijos Herrera respondió: "El político mira hacia las próximas elecciones, el líder mira hacia el futuro". Es obvio que en Nicaragua carecemos de líderes y nos sobran los políticos.

Hago esta reflexión porque aquí continuamos creyéndonos una isla, mientras en el resto del mundo suceden acontecimientos sociales, económicos, políticos y ambientales que más temprano que tarde nos afectarán directamente y de forma contundente. Y es en esos acontecimientos que nuestros "líderes" deberían poner atención y buscar la manera de enfrentarlos en un futuro cercano".

### Principales Titulares de Páginas Interiores

#### La Prensa

**+Asoma amparo por reforma constitucional. (Pág. 3A)**

+Jefe de la bancada Azul y Blanco, Miguel López, asegura que se violó el procedimiento de ley

+La reforma al Artículo 68 de la Carta Magna ha generado una nueva controversia en el Legislativo

**+Cinco diputados apoyan primarias. (Pág. 3A)**

+Crece demanda de democracia interna en los partidos.

**+Bolaños ofrece el DR-Cafta. (Pág. 3A)**

+En quince días.

#### El Nuevo Diario

**+Actores del dialogo se acusan mutuamente. (Pág. 3A)**

+PLC acusa de coimeros a funcionarios gubernamentales.

+Intendente de la propiedad amenaza con detallar la famosa piñata.

**+FSLN y PLC apoyan destrucción de misiles. (Pág. 4A)**

+Jefatura del Ejército les aseguró que pueden defender la soberanía nacional con 400 cohetes.

+PLC podría abandonar idea de reformar Ley de Armas en lo relacionado a la cantidad de votos para destruirlas.

**+“Parlamento ratificará TLC”. (Pág. 4A)**

+Descarta que la supuesta aprobación provoque actos violentos como en Guatemala.

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TELEVISION (ANOCHE)

#### **Canal CDNN**

Programa: **Problemática Nacional**

Presentador: Leonardo Torres

Invitado: Lic. Antonio Rodríguez (Dir. Defensa de los Consumidores)

Temas: Ley de Tarjetas de Crédito

#### **Canal CDNN**

Programa: **Entrevista CDNN**

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:37

PAG - 8 -

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Wilfredo Navarro

Tema: Política nacional

El diputado Wilfredo Navarro comentó que la posición del PLC es de apoyar el CAFTA, siempre que se garantice que el impacto negativo no sea mayor que el impacto positivo y que se debería de crear un marco referencial para proteger a determinados sectores, que son los afectados. Afirmó que entre los compromisos y acuerdos con el FSLN no se encuentran la Ley de Medios de Comunicación, el CAFTA y los SAM-7.

Mencionó que las encuestas son pagadas por medios de comunicación que favorecen a proyectos políticos determinados. Navarro aseguró que Arnoldo Alemán saldrá libre, porque los cargos contra él son injustos. Agregó que existen un compromiso y dos ejes de búsqueda. A través del eje político, a través de la amnistía que es un derecho que tienen los diputados y a través del tema judicial, donde se tiene los hechos concretos que demuestran que Alemán no es culpable.

### Canal CDNN

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Georgina Lupiac

Invitado: José Castillo Osejo

Tema: Paralelas históricas políticas

### NOTICIAS DE TV (ANOCHE)

+Los diputados rechazaron el veto presidencial a la Ley General del Deporte. **(Multinoticias, Canal 4)**

+El expresidente de la Asamblea Nacional, Carlos Noguera, consideró que el actual Presidente de la Asamblea Nacional, René Núñez tiene todo el derecho de mencionar que sí recibió un déficit, pero ha sido un proceso heredado de la administración anterior. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Cardenal Miguel Obando Bravo emitió un mensaje con motivo de la Semana Santa: "Quiero invitar a los feligreses para que celebren santamente la semana que llamamos santa. Que sea un tiempo propicio para meditar en la pasión, muerte y resurrección del Señor y recuerdo lo que aconsejan los maestros de espíritu, que es conveniente reconocer nuestros propios pecados, confesarlos. En segundo lugar es importante la oración hecha con fe. En tercer lugar, perdonar a nuestros enemigos, a los que nos ofenden o lastiman, para que podamos realmente ser discípulos de Cristo que murió perdonando. Cuarto lugar, es necesario hablar también de la limosna, ayudar en la medida de nuestras posibilidades y por último la humildad, recuerden que aquel publicano que entró al templo juntamente con un fariseo, fariseo decía, 'yo ayudo dos veces por semana, pago el diezmo, mientras que el publicano decía, Señor, yo soy un pobre pecador, ten piedad de mí' salió justificado el publicano por la humildad. Así que en esta Cuaresma debemos de también armarnos de humildad, para reconocer nuestros propios errores, nuestras propias fallas, nuestros pecados y confesarlos con esa firme convicción que Dios nuestro Señor a un corazón contrito y humillado él no lo desprecia". **(Noticias 12, Canal 12)**

+Xiomara Laguna informó que el Gobierno presentó un Plan de Emergencia Energético y algunas recomendaciones a la población ante el aumento a nivel internacional del petróleo. El Plan contempla la estructura de precios y el uso eficiente del combustible. **(TV Noticias, Canal 2)**

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua